

SPÖ-Aufstand gegen Reform im Innenministerium

Ö. A. M. 21

Kritik. Nachdem Innenminister Karl Nehammer eine Reform des Ministeriums angekündigt hat, ist die SPÖ auf den Barrikaden: Polizeigewerkschafter Hermann Greylinger und SPÖ-Sicherheitssprecher Reinhold



Polizei wird umorganisiert.

Einwallner stellen sich gegen diese „Versorgungsreform“ für türkische Günstlinge. Sie fordern stattdessen eine Konzentration auf die Rekrutierung von neuen Polizisten, es seien 1.595 Dienstposten unbesetzt.